



Pour donner suite à la semaine des mathématiques

publié le 11/03/2022 - mis à jour le 19/03/2022

Jouons ensemble avec les mathématiques...

Jouons ensemble avec le concours Kangourou dès la semaine prochaine et le concours Drôles de maths date à venir (en mai) !

Pour donner suite à la semaine des Mathématiques

« Jouons ensemble avec les mathématiques... »

Le jeudi 17 mars :
Le concours Kangourou !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.